

---

## **INFORMATION PRESSE**

Nantes, le 9 septembre 2024

# **Rentrée 2024**

## **Pour une restauration scolaire de qualité au lycée professionnel Simone Veil à Angers**

**Ce lundi 9 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des jeunes du lycée professionnel Simone Veil à Angers. La présidente a remis des ordinateurs aux élèves entrant en seconde, dans le cadre de l'opération régionale #MonOrdiAuLycée. Elle a également visité les nouveaux locaux du pôle restauration destinés à améliorer les conditions de travail des agents de restauration, dont les travaux s'achèveront à la fin de l'année.**

Le lycée professionnel La Roseraie, aujourd'hui dénommé Simone Veil, a ouvert ses portes dans les années 60. Au fil des années, le lycée a su évoluer et adapter sa carte des formations aux besoins de la société. Si le secteur de la Production est toujours représenté à travers les métiers de la mode et des industries connexes, l'offre s'est fortement étendue aux métiers de la Santé et de l'Aide à la Personne. L'établissement est siège d'un institut de formation d'aides-soignants (IFAS)

A l'occasion de sa visite, Christelle Morançais a notamment rencontré les élèves de deux formations, le CAP Agent accompagnement grand-âge (présentation du kit vieillesse financé par la Région), et le Bac Pro métiers de la couture et confection (présentation des presses à repasser).

### **Des travaux financés par la Région**

Depuis 2015, la Région a opéré la restructuration - reconstruction de logements de fonction, l'externat et de l'administration pour un coût global de 16 M€. Parmi les travaux réalisés cette année : la suppression de la lingerie et l'aménagement d'une salle d'arts appliqués (120 000 €) et la fin des travaux du bâtiment C et du pôle de restauration scolaire (4,3 M€) offriront les meilleures conditions de travail et d'accueil pour les agents et les élèves (nouvelles cuisines, sanitaires, bureaux, salle de convivialités pour les agents de restauration, restaurant pédagogique...).

### **Chaque lycéen désormais équipé d'un ordinateur portable**

Pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, la Région remet un ordinateur portable aux élèves entrant en 2<sup>nde</sup> et de 1<sup>ère</sup> année de CAP des établissements publics et privés. Cette dotation pédagogique équitable est précieuse pour accompagner le travail des élèves.

